

IWO

Robil Cikakak: Optimis Asep Japar Andreas Dilantik Jadi Pemimpin Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.IWO.OR.ID

Nov 28, 2024 - 21:38



Sukabumi – Setelah Pencoblosan serentak Pilkada Sukabumi tanggal 27

November 2024, Kedua Paslon melakukang hitung cepat (Quick Count) internal paslon masing-masing.

Untuk Paslon nomor urut 2, H. Asep Japar - H. Andreas, meraih suara terbanyak dengan raihan suara 54 persen dalam Quick Count internalnya.

Pasangan yang diusung oleh Golkar, PKB, PPP, PAN dan Gelora ini, langsung medekalrasikan hasil tersebut di kediaman Paslon Nomor Urut 2 Asep Japar Cikujang, Kecamatan Gunungguruh, Rabu (27/11/2024) malam. Dengan dihadiri oleh para partai koalisi dan para relawan.

Budi Azhar Mutawali Sebagai ketua Pemenangan Tim AA mengatakan, bahwa berdasarkan hasil hitung cepat pihaknya, berhasil mendapatkan 54 persen suara di Paslon Nomor Dua Asep Japar Andreas.

"Kami atas nama tim 02 bersyukur atas hasil yang baru kita dapat di quick count ini yang mendapat 54 persen," kata Budi kepada para awak media di lokasi.

"Inshaallah kemenangan ini kemenangan bersama," Ucap Budi.

Seraya Budi mengucapkan terima kasih kepada partai koalisi serta para relawan dengan hasil yang memuaskan dan pihaknya tetap menunggu hasil real count KPU dengan rasa optimis Paslon Nomor Dua Asep japar Andreas meraih kemenangan di Pilkada Sukabumi tahun 2024.

Di lokasi yang sama paska Dekalrasi kemenagan Paslon Nomor Dua, Robil warga Kecamatan Cikakak berserta keluarga besar Ojom Jaya sangat Optimis dengan kemenangan Paslon Nomor Dua Asep Japar Andreas ini.

"Saya sebagai Warga Masyarakat nu mikacinta ka AA, sangat optimis pisan AA di lantik, seperti yang dikatakan oleh Ketua Pemenangan Tim AA tadi, bahwa kita bersyukur meraih suara terbanyak dan kita sambut real Count KPU Sukabumi, Sebagai warga masyarakat pendukung AA, kami tentunya sangat merasa senang sekali Paslon Nomor Dua dilantik, Cuma satu lagi kawan ga bisa hadir kesini, Kang Agus Unyil yang tiap hari asruk asrukan door to door ke warga. Tadi HP nya ga bisa dihubngi, pokonya nomor dua well dederedden gasken AA dilantik!" kata Robil Cikakak.